



**KEMENTERIAN INVESTASI/
BKPM**

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)

**PENGADAAN JASA PENAYANGAN PROGRAM (BLOCKING) DI KOMPAS TV
UNTUK EVENT ASEAN INVESTMENT AREA (AIA) COUNCIL MEETING
T.A. 2023**

BIRO KOMUNIKASI DAN LAYANAN INFORMASI

T.A 2023

I. LATAR BELAKANG

Pertumbuhan ekonomi suatu negara dipengaruhi oleh konsumsi, investasi, belanja pemerintah, dan juga net ekspor. Investasi, baik dari dalam maupun luar negeri merupakan komponen penting dalam pertumbuhan ekonomi suatu negara. Sementara konsumsi, sebagai penggerak pertumbuhan ekonomi yang terbesar, tidak akan tumbuh tanpa adanya masyarakat yang mempunyai daya beli. Kepastian pendapatan akan meningkatkan daya beli masyarakat. Oleh karena itu, perlu tersedia lapangan kerja yang cukup untuk dapat memastikan pendapatan konsumen. Penciptaan lapangan kerja salah satunya dapat terwujud melalui investasi, baik dari dalam maupun luar negeri. Dengan adanya investasi dan juga peningkatan tingkat konsumsi, diharapkan pertumbuhan ekonomi negara dapat semakin meningkat. Investasi diharapkan menjadi motor penggerak pertumbuhan ekonomi khususnya di masa pemulihan ekonomi pascapandemi ini.

Pemerintah Indonesia tengah gencar mendorong transformasi ekonomi dalam negeri yang dilakukan salah satunya melalui hilirisasi untuk peningkatan nilai tambah dan investasi hijau. Indonesia sebagai bagian dari negara ASEAN harus terus meningkatkan capaiannya yang luar biasa dalam menarik investasi hijau dan berkelanjutan, dalam hal ini terkait dengan pengembangan EV. Apalagi, pada tahun 2022, investasi dunia yang terkait dengan EV di ASEAN meningkat tajam hingga 570% mencapai USD18 miliar. Mengingat pentingnya untuk merumuskan formulasi bersama untuk pengembangan ekosistem EV di ASEAN.

Kawasan ASEAN terbukti menjadi tujuan utama investasi pengembangan ekosistem EV, hal ini terlihat di hampir semua negara anggota ASEAN telah memiliki program untuk mengembangkan EV. Ditambah lagi, sepuluh produsen EV global teratas semuanya hadir di ASEAN dan 9 dari 10 produsen baterai listrik aktif berinvestasi di kawasan ASEAN.

Oleh karena itu, sebagai langkah konkrit pemerintah dalam menyukseskan kegiatan tersebut maka diselenggarakannya AIA (ASEAN Investment Area) Council di Semarang pada 18 Agustus 2023 yang kali ini diketuai oleh Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia. Pertemuan AIA Council yang ke-26 ini merupakan bagian dari ASEAN Economic Ministers' (AEM) Meeting yang dihadiri oleh perwakilan dari sepuluh negara ASEAN yang membidangi terkait isu investasi.

Biro Komunikasi dan Layanan Informasi memiliki salah satu fungsi untuk menyebarkan informasi terkait kegiatan maupun kebijakan pemerintah, khususnya Kementerian Investasi/BKPM. Penyebarluasan informasi dilakukan dalam bentuk publikasi melalui media elektronik berupa siaran televisi agar meningkatkan kesadaran masyarakat terkait program yang sedang didorong oleh pemerintah, khususnya terkait dengan hilirisasi dan investasi hijau. Oleh karena itu,

diperlukan suatu bentuk kerja sama antara Kementerian Investasi/BKPM dengan media elektronik dalam melakukan publikasi tersebut.

II. MAKSUD DAN TUJUAN

Maksud dari kegiatan ini adalah untuk melakukan diseminasi informasi dalam rangka edukasi publik terkait kegiatan Kementerian Investasi/BKPM serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan fokus pemerintah pada hilirisasi dan investasi hijau melalui kanal media elektronik nasional.

Tujuan dari kegiatan ini adalah :

1. Mempublikasikan kegiatan Kementerian Investasi/BKPM khususnya terkait dengan hilirisasi dan investasi hijau melalui acara AIA Council ke-26;
2. Meningkatkan kesadaran publik terkait pentingnya AIA Council ke-26 dalam rangka meningkatkan hilirisasi dan investasi hijau.

III. RUANG LINGKUP

Pihak ketiga yang akan memberikan Jasa Penayangan Program (Blocking) di Kompas TV untuk Event Asean Investment Area (AIA) Council Meeting. Kompas TV adalah media elektronik nasional yang memiliki rekam jejak yang baik, berbadan hukum Indonesia, menjangkau audiens di seluruh wilayah Indonesia, serta memiliki kecepatan publikasi yang sangat baik.

Adapun ruang lingkup kerja sama publikasi dalam kegiatan Jasa Penayangan Program (Blocking) di Kompas TV untuk Event Asean Investment Area (AIA) Council Meeting yang dikerjakan oleh pihak ketiga, meliputi:

1. Penayangan Program (Blocking) pada media televisi Kompas TV sebagai berikut:
 - a. On Air Benefits (Blocking Content 30')
 - b. Promotion Benefits
2. Eksposur pada sosial media Kompas TV berupa:
 - a. Instagram Story
 - b. Konten YouTube

IV. JADWAL PELAKSANAAN KEGIATAN

Kegiatan Penayangan Program (Blocking) di Kompas TV untuk Event Asean Investment Area (AIA) Council Meeting T.A. 2023 ini dilaksanakan pada tanggal **23 Agustus 2023**.

V. PEMBIAYAAN

Sumber pembiayaan untuk kegiatan Jasa Penayangan Program (Blocking) di Kompas TV untuk Event Asean Investment Area (AIA) Council Meeting T.A. 2023 sebesar Rp. 200.000.000,- (dua ratus juta rupiah) berasal dari anggaran Kementerian Investasi/BKPM melalui APBN Tahun Anggaran 2023.

Jakarta, Agustus 2023

Kepala Biro Komunikasi dan Layanan Informasi

Ricky Kusmayadi